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１、平成１７年度定例会議事録 

 

４月定例会（第１０７回）議事録 

日時   平成１７年４月１９日（火） １８：３０～２１：３０ 

場所   中央公民館３号室   司会  下野   書記  関谷 

参加者 岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（わ）、栗原、小暮、斉藤、下野、杉山、関谷、   多田、

田中、中台、並本、野村、松永、室山、山増 (事務局)加藤、吉川、芦澤 

第一部（１８：３０～）木下市長より依頼状の交付式 

 

第二部（１９：００～）平成１７年度４月定例会 

１． 開会 

２． 平成１７・１８年度市民の会役員選出 

会長：    松永                  副会長：  大坪、山増 

   幹事：    岡崎、岡野（わ）、田中        会計：  岡野（こ）、関谷 

  監事：    栗原、野村 

３． 平成１６年度市民の会事業報告 

４月度定例会配布資料参照 

４． 平成１６年度市民の会会計中間報告 

決算内容確認（５月度定例会配布資料参照） 

５． 平成１７年度生涯学習推進担当重点目標について（４月度定例会配布資料参照） 

６． 平成１７年度市民の会事業計画 

５月の定例会までに、各自が行いたい事業、所属したい部会について考えてくる。 

７． その他 

観光協会総会（4/28）多田委員出席 

環境まちづくりアンケート依頼あり 

第８回グリーンティージャズフェスティバル協賛依頼受け 

８． 閉会 

次回定例会は５月１９日（火） １９時～ 中央公民館１０号室、当番：田中・多田委員 

 

５月定例会（第１０８回） 議事録 

開催日時  平成１７年５月１７日（火）   １９：００～２１：２０ 

会  場   中央公民館１０号室   司会   田中  書記  多田  

出席者    岩崎・大坪・岡崎・岡野（こ）・岡野（亘）・栗原・小暮・斎藤・杉山・関谷・多田･ 

田中・中台・並本・野村・松永・室山・山増、（事務局）加藤・吉川 

１．開 会  松永会長のあいさつ 

２．報 告 事 項 

（１）平成１６年度会計報告と監査報告 
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＊ 収支決算書（配布資料）にもとづき関谷会計担当から収支の報告が、岡崎監事から監査の

報告がそれぞれ行なわれ、全員異議なくこれを承認した。 

・会計報告要旨：収入 1,317,760円、支出 1,306,026円、収支残 11,734円は次期繰越とする。 

・監査報告要旨：会計関係諸帳簿類を審査の結果いずれも適正と認める。 

（２）各部会報告 

① 会報編集 

＊ 室山委員より以下の報告がなされた。 

・ ５年間の活動を網羅した会報ｐｅｏｐｌｅ（配布資料）を発刊した。今後どのようにするかは

今年度部会の検討課題としたい。 

なお寄稿者など作成に協力していただいた方には、お礼状を添えて可能な限り直接手

渡ししたいと考えているので、知っておられる方がおられたら事務局に連絡をお願いし

たい。 

② ＦＭ入間との連携 

＊ 栗原委員から配布資料にもとづき以下の報告がなされた。 

・ ５月１４日に会合を開催し、新委員の紹介、活動の目的と内容の確認を行うとともに意

見交換を実施、有意義な情報を得ることができた。 

 

３．協 議 事 項 

（１）平成１７年度部会について 

＊ 松永会長より「今年度部会について役員会で協議の結果、従来の部会活動を整理統合す

ることとし、部会については情報部会・学校との連携部会・広報部会・講座部会の４部会とし

たい。また生涯学習フェスティバルと視察・研修については全員であたることとなるが、当会

としての窓口あるいは企画などにあたるための担当者をおくこととしたい」との提案がなされ、

これを承認した。 

＊ 上記方針にもとづき各部会ならびに担当者を以下のように決定した。 

① 情報部会：山増（部会長）・室山・大坪・多田 

② 学校との連携部会：関谷（部会長）・松永・斎藤・小暮・岡野（こ）・岡野（亘）・下野 

③ 広報部会：田中（部会長）・大坪・室山・岡崎・野村・栗原・岩崎・中台 

④ 講座部会：杉山（部会長）・斎藤・岡崎・並本・山増・岩崎・多田  

⑤ 生涯学習ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ担当：松永･大坪・小暮・室山・田中・山増・岩崎・岡野(こ)・関谷 

⑥ 視察・研修担当：岡崎・野村・中台・多田・下野 

 

（２）平成１７年度事業計画について 

① 事務局からのお願い・・・事務局より以下のような協力要請がなされた。 

＊ 今年度は４月定例会で説明した重点目標に取組むことになるが、そのための態勢として
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庁内に推進会議ならびにその下部機関としてのワーキンググループを組織している。 

これからこの組織を中心にして具体案の作成やその取組み態勢について協議していくこと

となるが、市民の会としての意見や英知を拝借したく、当該協議にも参加いただきたいと

考えているので、よろしくご協力のほどをお願いしたい。 

② 各部会の事業計画書の作成・・・部会別会合により以下の方針が確認された。 

＊ 情報部会 

・ 学びの場は引続き発行する。掲示板については現掲示板の活用充実を図ることに重

点をおくこととし、今年度新設は考えないこととする。 

＊ 学校との連携部会 

・ ボランテイアについては要請があれば対応するとともに、組織の立ち上げについても引

続き協力していくこととする。 

＊ 広報部会 

・ 会報については引続きフォローすることとし、発行については 2 年に１回ということにし

たい。ホームページについては見直しを行うこととする。エフエム茶笛については従来活

動を継続する。 

＊ 講座部会 

・ 従来活動については引続き取組みを推進する。新たなものについては今後検討を進め

たい。 

＊ 生涯学習フェスティバル担当 

・ 別途実行委員会が組織されるので、その方針に従い対応していくこととする。 

 

＊ 視察研修担当 

・ 他市視察については訪問先を検討し実施したい。研修については市の職員と共同で

行うとともに、当会独自での実施も企画したい。 

 

（３）平成１７年度予算について・・・以下のように決定した（金額単位：円）。 

（収 入）                     （支 出） 

＊補助金 １，１７０，０００ （市補助金）   ＊総務費    ７０，０００ 

＊繰越金    １１，７３４           ＊部会費 １，１００，０００ 

＊諸収入         ４ （預金利子）   ＊予備費    １１，７３８ 

＊合 計  １，１８１，７３８           ＊合  計 １，１８１，７３８ 

 

（支出内訳） 
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＊ 総務費 ・・・ 事務費 ５０，０００  負担金 ２０，０００ 

＊ 部会費 

・情報部会 ２５０，０００（学びの場）   ・学校との連絡部会 ６０，０００ 

・広報部会 １６０，０００ 

（会報 ５０，０００  ホームページ １０，０００  ＦＭ １００，０００） 

・講座部会 １７０，０００   ・生涯学習フェスティバル ３３０，０００ 

・視察研修 １３０，０００ 

４．事務局より・・・以下の報告ならびに説明があった。 

＊ 生涯学習ガイドブックの発刊ならびに茶の都出前講座の昨年度実績報告と今年度メニュ

ーについて 

    ＊ 生涯学習推進担当の個人のメールアドレスについて 

５．その他・・・以下の報告ならびに確認を行った。 

＊ 平成１７年度入間市観光協会総会の報告・・・多田委員 

＊ 平成１７年度入間市観光協会会費を納入について承認 

＊ 平成１７年度入間市環境まちづくり会議総会について・・・田中委員が出席する 

＊ 生涯学習フェスティバル実行委員会が５／２４（火）１９時から産業文化センター    

     で開催される。関係委員には改めて連絡するがよろしく予定されたい。・・事務局 

＊ 次回定例会は６月２１日（火）１９時から 中央公民館１０号室で開催。当番は中台ならびに

並本委員。 

 

6月定例会 （第１０９回）  議事録 

日時   平成１７年６月２１日（火）  １９：００～２１：２０  

場所   中央公民館 10号室   司会   並本    書記   中台 

出席者  岩崎・大坪・岡崎・岡野（こ）・岡野（亘）・栗原・小暮・杉山・関谷・多田･田中・中台・並本・

野村・松永・室山・山増、（事務局）加藤・吉川 

開会の挨拶                             松永会長 

・ 入間生涯学習フェスティバル実行委員会の打ち合わせ会議が立ち上がった。 

・ 各部会は年間計画の概要が決まったが、予算の執行も計画を持って進めて下さい。 

１． 各部会からの報告 

■ 情報部会 ６月２０日（月）午前１０時～打ち合わせ会議の報告その他 

                                      多田委員 

・ 「いるま学びの場」の改訂から印刷･配布まで 

公民館を拠点とするサークル活動、民間の学習活動の DATA更新を本年 2月から進めて来

ている。民間サークルのアンケート回答率は３０％であった。 

未回答のサークル活動の実態をどう把握するか今後の課題である。 

各委員も未回答の民間サークルの実態について知っていれば DATA 更新に協力して下さ

い。 
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一人でも多くの人に「いるま学びの場」を見てもらう為のPR活動、9月初旬配布に向けたアク

ションプランを作った。 

・ 掲示板の設置完了 

第 6 基になる金子駅掲示板は設置が完了した。5 基（藤沢さくら公園）と併せて多くの市民に

活用してもらうための広報活動について検討した結果、ポスターを制作して公民館に掲示を

する予定で検討している。 

○ 委員からの意見：ホームページを活用して PR しましょう。広報部会と情報部会は連携を取っ

て情報部会活動の周知を計りましょう。 

■ 学校との連携部会 ６月３日午後１５：３０～打ち合わせ会議の報告その他 

                                      関谷委員 

・ ボランティアコーディネイトプログラムは今年２年目の継続事業とする。 

 生涯学習をすすめる市民の会の活動は学校教育課の理解なしには進まない。 

・ 斎藤委員は昨年度図書館補助職員として生徒指導をした。生徒に馴染みが出来、学校の様

子も飲み込んで今年は無償で学校支援ボランティアを継続している。学校支援ボランティア受

け入れについては学校長の裁量で完結する。 

開かれた学校をスローガンにしているが、たとえば体育施設の市民貸し出しや、公開の授業

参観をすれば開かれた学校と考える校長もいる。 

・ その他：下野委員から城西大学の学生ボランティアが中学校のクラブ活動を支援したり、埼玉

県の金融広報から子供の金銭教育講座を開設したりする試案が出た。 

○ 委員からの意見：長岡市の例だと市議会が条例を作り、予算を取り学校のクラブ活動を支援

している。学校支援ボランティアを永続化するためにはこのような仕組み作りが必要である。 

■ 広報部会                               栗原委員 

 ・ FMの予算が決定され、放送局と打ち合わせをした。  

○ 委員からの意見：エフエム茶笛に１０万円の費用を提供しているのに、パンフレットに生涯学

習をすすめる市民の会の文字が印刷されていないのは何故か？ 

○ 委員からの意見：４月放送した西野さんの内容がとても良かった。今後地域の人を発掘して、

出演してもらいましょう。 

■ 講座部会 ６月２日（木）午後２時～打ち合わせ会議の報告      杉山・山増委員 

・ 入間子育てわくわくマップは第１０回いるま生涯学習フェスティバルで誕生したサークルです。

当面講座部会が活動支援を継続して、マップ印刷代を予算化している。 

今後生まれるこのようなサークルに対して、支援を継続するシステム作りが課題である。 

・ 世代を切り口にしたテーマ設定を止めていく方向である。例えば生活環境作りをテーマに選

び世代を超えた講座として、他にも新テーマをメンバーが熟慮中である。 

・ 今年はアドバイザーの設定をしない。 

■ 第 1１回いるま生涯学習フェスティバル実行委員会打ち合わせ会議の報告 山増委員 

・ 委員長に松永会長、副委員長に山増副会長が決まった。 

・ 子供達が意見を言いやすいフェスティバルとかテーマ別企画を設定中である。 

６月２２日（水）全体テーマを決定する予定である。 
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・ 芸術・文化体験コーナーの設置や生涯スポーツフェアなどのアイデアを出し合った。 

■ 視察･研修部会６月１日（水）午後３時３０～打ち合わせ会議の報告     岡崎委員 

・ 生涯学習をすすめる市民の会は１１年目の新たなスタートにたち、新任委員を７名迎えたこと

で、改めて「生涯学習」とはなんだろうと考えるための研修をしたい。 

講演会形式やパネルディスカッションなど色々と試したい。 

市民の会の研修会を委員対象だけに限定せず、生涯学習課のみならず市役所の関連する

セクションとの合同研修も計画する。 

・ 今年の視察は昨年並みの内容で現在視察先をどこにしたら良いか調査している。 

委員各位のお知恵を拝借したい。来年は水戸市開催予定の全国生涯学習フェスティバルを

視察する。 

○ 事務局：生涯学習推進会議と生涯学習をすすめる市民の会との合同研修会は可能です。 

■ その他 

・ 第１０回いるま生涯学習フェスティバルのアンケートに回答して学校支援ボランティアに登録

された。これを生かして欲しい。 

・ 名刺は全員分を作る。７月の定例会議で取りまとめる。                             

・ 入間子育てわくわくマップに広告を載せたり、有料配布を検討しましょう。 

次回定例会   ７月１９日（火）１９：００～ 中央公民館１０号室 当番：野村・松永委員 

 

７月定例会（１１０回） 議事録 

日時 平成１７年７月１９日（火）  １９：３０～２１：３０ 

場所 中央公民館 1０号室   司会  松永   書記  野村   

参加者：岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斉藤、杉山、関谷、多田、田中、中台、並

本、野村、松永、室山、山増、(事務局)加藤、吉川 

① 開会の挨拶 松永会長（司会兼務） 

② 各部会報告事項 

 情報部会 特になし。 

 学校との連携部会 

 高倉小よりボランティアの人材紹介の依頼があった。７月２８日の黒須中学校長との打ち

合わせで出来る事項、出来ない事項の洗い出しを行なう。尚、学校ボランティアコ－ディ

ネ－ト組織の立ち上げについて、生涯学習課、学校教育課、市民の会の役割を明確に

する必要がある。（その他詳細は配布資料参照） 

広報部会 

  会報編集 本年度はフェスティバルで各部会の活動状況を冊子にして配布したいので、

各部会は全面的に協力して欲しい、との要請があり、これを了承した。尚、

この記事を中心にして、２年間で一冊の会報誌を発行する。 

  FM 入間との連携 「気ままにティ－タイム」番組では部会員の協力で出演者が増えてき

たが、更に皆さんの協力をいただきたい。尚、今年度は直接「市民の会」の

活動状況を PRする CMを制作したい。インタビュ－の回答者を並本委員に



9 

 

お願いしたい、との要請があり、これを了承した。 

  ホ－ムペ－ジ 新しい制作を岩崎、中台委員にお願いする。 

講座部会 

１１月２７日のフェスティバルを中心にして、８回シリ－ズで行いたい。テ－

マは「目からウロコが落ちる生きたお金の使い方」（仮題）として、講師、パ

ネラ－などの発表者の選定をしているところ。思想の偏らない人を、との意

見が出て、これを了承した。 

生涯学習フェスティバル担当 

７月２０日の実行委員会で企画テ－マ、キャッチフレーズを決定する。市民

の会からもキャッチフレーズをいくつか提案する。 

 

視察・研修担当 

庁内の推進会議と市民の会で懇談会等を開催し、情報交換等を行う。 

③ 協議事項 

１． 来年２月頃、神奈川県西地域圏市町村協議会の入間市視察について歓迎する。 

２． 平成１７年度彩の国生涯学習振興大会（９月２日・花園町）に市民の会より 11名 

（岩崎、岡崎、岡野亘、岡野こ、斎藤、杉山、関谷、多田、中台、野村、室山）参加希望。 県

への申込みが必要なため参加希望の方は、８月４日（木）までに生涯学習課へ。※生涯学

習課で市のマイクロバスを手配しました。 

９月２日（金）１０：４０集合出発（入間市役所地下ロータリー） 

次回定例会議 ９月２０日（火）１９時より中央公民館１０号室当番：室山・山増委員 

 

9月定例会（第１１１回）議事録 

日 時  平成１７年９月２０日（火） １９：００～２１：３０ 

会 場  中央公民館１０号室 

司 会  室 山   書 記  山増  

参加者  岩崎・多田・田中・松永・室山・岡野（亘）・岡崎・中台・大坪・小暮・杉山・

栗原・関谷・山増 (事務局) 吉 川 

１．開会のあいさつ    松永会長 

２．各部会報告事項 

３．その他 

・学校支援ボランティアリスト（配布資料）が推進係り担当で完成 

 経緯：前回の生涯学習フェスティバルの学校と地域の連携でボランティア登録アンケートを

もとに学びの場登録者にも呼びかけ作成したもの。学校だけではなく老人関連施設

にも置いてはどうか？＞学校支援ということでつくっている。 

・名刺を必要としている人は、基本的に各自で作成してください。用紙は事務局にあります。 

・次回、講座部会の中でも「子育てしやすいまちづくり連絡会」「子育てわくわくマップ」の経過報告し、

定例会でも報告をする。 
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次回定例会議 １０月１８日（火）１９：００～中央公民館１０号室 当番 岩崎･大坪委員 

 

10月定例会（第１１２回）議事録 

開催日時   平成１７年１０月１８日（火）１９：００～２１：３０  

開催場所   中央公民館１０号室     会議司会   大坪   書記  岩崎 

出 席 者   岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、斉藤、杉山、関谷、多田、田中、中台、野村、松永、山増、

小暮、大坪、岩崎、（事務局）吉川             

内  容（詳細は当日配布資料参照） 

1．会長挨拶 

ひたち生き生き百年塾の研修を今後に生かせてほしい。第 11 回いるま生涯学習フェスティバル

を一ヵ月後に控え市民の会全員で力を合わせて成功させたい。 

 

2．各部会報告（詳細は配布資料参照） 

（１）学校との連携部会（関谷） 

・黒須中轟木校長との面談報告―ボランティア時の補償について訴訟事例などを調査検討して

いく。給食ボランティアについて導入について検討していく。 

・高倉小とのミーティング・・通常はコーディネーターがいなくて良い 

（２）情報部会（山増） 

・学びの場、閲覧用も含め発送済み 

・今後、冊子の継続、掲示板の利用拡大を検討していく 

（３）広報部会（田中） 

・フェスティバルに間に合うよう、会員、応援者２名の原稿催促パンフレットタイプで検討（中台） 

・ＦＭ茶笛は今月なし来月第２火曜日（生涯学習の年次計画は当面充足している） 

（４）講座部会(杉山) 

・第 3回市民のいるま塾が１０月１５日開講した。（初回参加者３８名） 

・テープ起こしのソフトがあり中台氏に依頼して調査中。（予算を提出承認の上実現化していきた

い） 

・福原義春特別講演１２月９日アミーゴで計画中（講座部会予算）。協力共生ハーモニー・いるま

塾の会 

・第 2回講座の冊子が完成して配布した。若いお母さんたちの熱いメッセージです。 

（５）子育てしやすいまちづくり連絡会（山増） 

・フェスティバルから発足して活動中 

・フェスティバルに向けて１１月１９日特別講演を開催する。当日父親の子育て参加のワークショッ

プも開催する。マップ２も進め中でフェスティバルでは実費配布予定。 

・えじそんクラブと共同で社会福祉財団の補助金の申請をした。 

（６）第１１回いるま生涯学習フェスティバル担当（山増） 

・２２～２３日万燈まつりでのＰＲに参加･委員参加調整 

・実行委員会・参加団体説明会・交流会の日程・協力要請 
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（７）視察・研修担当（岡崎・岡野） 

・ひたち生き生き百年塾の研修を実施した。報告書は岡野亘委員担当（予算報告は後日） 

・特別講演への研修部会の参加は別途検討 

（８）経費承認 

・学校と連携でのボランティアへの協力者１名への吉祥寺からの交通費の１/２を補助 

・市民の会の名刺作成協力者（関谷）のインク代実費補助 

 １１月定例会１１月１５日（火）１９時より 中央公民館１０号室  当番：岡崎、岡野（こ）委員 

 

１１月定例会(第１１３回)  議事録 

開 催 日 時  平成１７年１１月１５日（ 火 ）１９：００ ～ ２１：３０ 

開 催 場 所  市民活動センター 活動室 ２  司会  岡崎   書記  岡野（こ） 

出   席  者     岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斉藤、下野、杉山、 

関谷、多田、田中、中台、野村、松永、室山、山増、（事務局）吉川 

１．開会の挨拶 （ 松永会長 ） 

生涯学習フェスティバルが２週間後に迫ってきた。一致団結して盛り上げていきたい。 

２．各部会報告  

２.－１ 情報部会  （ 山増 ） 

      特に新しい情報はない。 

２.－２ 学校との連携部会  （ 関谷 ） 

・ 高倉小５年生総合学習の現状報告 

１１月３０日の発表に向けて、子どもたちの組み立てをサポートしている。 

先生がまとまらない子どもたちを怒ってしまう場面がある。ボランティアへの気遣いかもしれ

ないが、ボランティアと子どもたちの間のやりとりを感じてほしい。 

・ 生涯学習フェスティバル「小・中学校と地域の連携」 

事例発表とアンケートを行う。「高校・大学と地域の連携」部会へも市民の会から人を出す。

今後のつながりも考えられる。 

２.－３ 広報部会  （ 田中 ・ 室山 ） 

・ ＨＰは、中台さんを中心に進めている。ＦＭ部会は、出演者の推薦と篠田さんと打ち合わせ

を行った。 

・ 会報について 

フェスティバルに向けて会報がまとまった。会報についての苦情が吉川さんの所にいってし

まった。吉川さんは事務手続きを行う立場なので、意見がある場合は吉川さんではなく、担

当者（室山）まで言ってほしい。 

会報部会が進めない状態だった。締め切り以降に持ってこられた情報については、来年の

会報に載せて、生かしていく。会は主体的に運営をし、事務局との立場の違いをわきまえて

いきたい。 

２.－４ 講座部会  （ 杉山 ） 

・ 第３回市民のいるま塾が無事終了した。 
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・ フェスティバルの公開講座「鵜の目 鷹の目 市民の目」 

案内を市会議員に送れなかったので、知り合いの議員がいたら勧めてほしい。 

・ １２月９日福原義春特別講演（アミーゴ）の準備中。先日福原氏と打ち合わせる。 

２.－５ 生涯学習フェスティバル担当  （ 山増 ） 

    ※ フェスティバル全体会資料参照 

・ オープニング、フィナーレを市民の会で盛り上げてほしい。 

・ インフォメ-ションボ-ドを設置するので,部会案内の掲示物を持って行く（Ａ４サイズ）。 

・ 交流会の役割分担・出席者を決定、市民の会の掲示物・幟旗を製作する。 

・ 前日の風車装飾（小暮さん製作）取り付け作業と、当日の市民の会関係部所の手伝いをお

願いしたい。 

・ 市民の会は主催なので、当日・前日の流れを把握して、ＰＲしてもらいたい。 

２.－６ 視察研修担当  （ 岡崎 ） 

・ 忘年会暑気払い等の会費残金を長年貯めてあるが、これは会の私的な補填にあてるものと

して、１０月の視察時にここから１０，０００円を使った。 

    ・ 今後は、会へのご芳志は原則としていただかない方向で立場を示すことにする。 

３．その他 

    ・ 「かがやく」で、黒須地区子ども会を取り上げてほしいとの要望がある。（関谷） 

    ・ ケーブルＴＶで生涯学習フェスティバルを宣伝中。 （山増） 

＊ 事務局より 

    ・生涯学習フェスティバルの協賛金は、現在約１１０，０００円だが、まだ受け付けできるので、

いただけるところがあれば１１月２４日午前中までに事務局まで持ってきていただきたい。 

１月定例会１月１７日（火）１９：００より 中央公民館１０号室  当番 ： 岡野（亘）、栗原委員 

 

1月定例会（第１１４回）議事録 

会    議  司会  栗原  書記  岡野（亘）   開 催 場 所  中央公民館 １０号室 

開 催 日 時   平成１８年 １月１７日（火）   １９：００ ～ ２１：３０ 

出   席  者      岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、小暮、杉山、関谷、多田、田中、

中台、並本、野村、室山、山増、(事務局)加藤、吉川 

１．     開会の挨拶 （ 大坪副会長 ） 

会長が健康上の理由で、年度内、休養となる旨。 

２．    報告 

2.-1   会計の中間報告 

      資料・「平成１７年度入間市生涯学習をすすめる市民の会収支中間報告書」参照。 

      今後の予定額 

2.-2  情報部会  （ 山増 ） 

      更新手続き、アルバイト代、郵送費、掲示板補修代として 50,000円。 

2.-3  学校との連携部会  （ 関谷 ） 

      用紙代、講師交通費として 40,000円。 
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2.-4  広報部会  （ 田中 ・ 室山 ） 

      ホームページ更新費として 10,000円。 

2.-5  講座部会  （ 杉山 ） 

      報告書作成費として 20,000円。 

2.-6 生涯学習フェスティバル担当  （ 山増 ） 

   予算どおり 330,000を支出。 

2.-7 視察研修担当  （ 岡崎 ）     予定なし。 

３．    各部会の報告・今後の予定 

3.-1 情報部会  （ 山増 ） 

掲示板補修について状況確認の後、ボンドでの補修以外に大工さん等、どの程度必要か検

討する。使い道についても検討していく。 

3.-2 学校との連携部会  （ 関谷 ） 

高倉小学校の報告原稿作成中。黒須中学校でのボランティア活動中の事故の訴訟につい

て検討中。 

3.-3 広報部会  （ 栗原・大坪 ） 

     ＦＭ茶笛関係資料（栗原）参照。 

3.-4 講座部会  （ 杉山 ） 

     12 月９日（金）、ＡＭＩＧＯにて「福原義春特別講演会」を実施した。いるま塾が、後１回あり。

（１月２１日） 

3.-5 生涯学習フェスティバル担当  （ 山増 ） 

     １月 31日に実行委員会を開きたい。 

3.-6 視察研修担当  （ 岡崎 ）   特になし。 

４． 協議 

4.-1 神奈川県西地域広域市町村圏協議会視察対応 

１月定例会議（第 114回）次第参照。 

・あいさつ：山﨑課長・大坪副会長。司会：吉川主査。 

・自己紹介：名前だけとする。 

・設立経緯説明：山増。原稿作成は事務局で行う。（先方は、市民の会の情報はホームページ

で得ている。） 

・組織体制説明：山増。 

・事業活動説明：情報部会・多田。学校との連携部会・関谷。広報部会・田中。講座部会・杉山。

生涯学習フェスティバル担当・岩崎 視察研修担当・岡崎。 

・行政との連携・役割分担説明：加藤主幹。 

・今後の予定説明：大坪。 

・意見交換。・ パワーポイントを使用しての説明は出来ないか。 

・ しっかりした物を制作したほうが良いので、来年度に向けて制作を考えてはどうか。 

・ 余力があれば制作する。 

   集合時間：平成１８年２月１０日(金) 12時 30分 集合場所：入間市博物館・会議室 
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4.-2    市民の会のあり方 

・ 生涯学習課の中でどのようにみられているのか。 

・ 市民からどのようにみられているのか。 

・ 総括しておいた方が良い。 

・ 外部からの評価も必要ではないか。例として、高倉小学校の先生、生涯学習フェスティバ

ルの実行委員、 ひたち生き生き百年塾の委員など。 

・ ２月の定例会まで各部会で取りまとめ、報告する。 

4.-3    いるま生涯学習フェスティバルについて 

   ・  「入間ルネッサンスあなたの学びで育つまち」が生きていなかった。 

   ・  まちづくりが各部会に取り入られていない。 

   ・ 市民の会でやるべきものなのか、実行委員会でやるべきものなのかはっきりしていない。主

催者、予算は。 

   ・ 実行委員会の詳細が市民の会に伝わってこない。 

   ・ 実行委員会に予算も何も移譲してはどうか。 

   ・ 市民の会で行うメリットがない。情報の意見交換がない。何を目的にしているか知りたい。 

   ・ 実行委員会の位置づけをはっきりさせなくてはならない。 

   ・ 市民の会と実行委員会とのスタンスを考えた方が良い。 

4.-4プロジェクター購入に伴う予算の変更について 

   ・全員一致で承認された。そのため、金額を確認後、予算書の変更を事務局と調整、副会長を

中心に行う。 

  ※ 事務局との調整が済んだので、予算書を添付する。発注も同時に行う。 

２月定例会  ２月２１日（火）１９：００より 中央公民館３号室  当番 ：小暮・斎藤委員 

 

2月定例会(第１１５回)議事録 

開催日時    平成１７年２月２１日（火）     １９：０５～２１：２０ 

開催場所    中央公民館 3号室     司会   小暮     書記   斎藤 

出席者      岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斎藤、杉山、関谷、多田、中台、野村、室山、山増、

小暮、大坪、岩崎、（事務局）吉川 

内  容（詳細は当日配布資料参照） 

１．大坪副会長挨拶 

2月 10日神奈川県西地域広域市町村圏協議会の当市視察対応があり、こちら側にも課題があ

ることが認識された。今年度あと 2 回を残すのみ、次年度を視野に入れて内容豊富な会議にし

たい。 

２．プロジェクター等購入報告 

プロジェクターおよびスクリーン（60 インチ）を予算通りで購入できた。生涯学習課で保管する。

プロジェクターはとても軽い。こわれやすいので取り扱いに注意。 

３．平成１７年度各部会の活動報告とまとめ（詳細は配布資料参照） 

（１）情報部会（山増） 
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・ 「学びの場」６００冊発行、冊子内に「掲示板」使用法を掲載。掲示板６基あり利用方法見直し

たい。 

  ・ 年間の自己評価としては、情報収集に積極的であったとはいえないので５段階評価中３点とし

た。 

（２）学校との連携部会（関谷） 

・ 高倉小については３年目、本年は１８名がボランティアに参加。総括し、次年度は行なわない

予定。 

・ 黒須中ランチタイムボランティアについて轟木校長と面談し検討し、問題点を抽出。来年度も

継続。 

小中学校ともに学校側に担当者がおらず、連携する相手が見えない。ガードが固く、壁が厚

い。 

・ 学びの還元という点から、公民館との連携が必要であったができなかった。総合的に３点と自

己評価。 

（３）広報部会（栗原、室山） 

・ ＦＭ部会：ＣＭ制作の試みはよかった。メッセージも伝わった。来年度も予算を得て、６月契約

で続けたい。 

情報･広報部会の名称が紛らわしく、新年度、活動か名称を整理したい。 

自己評価は４～５点。 

・ 会報部会： People2005は薄くて、気軽に渡せる感覚でよかった。好評だったので自己評価は

５点。会報は事業ではないので１つの部会として独立したい。会報は内容を話し合った上で来

年も作りたい。 

・ ホームページは更新したがアクセスはゼロだった。今後も更新するとしたら内容の大幅変更

が必要。 

（４）講座部会(杉山) 

・ 第３回市民のいるま塾「見直そう くらしと経済」を８回で開催した。卒業生の有志と報告書の

作成に入る。福原義春特別講演会を開催し好評を得た。生涯学習フェスティバルに講座部会

が参加する意義については今後の課題。評価は、受講生のアンケートの結果により算出し

4.3点。 

（５）視察研修担当（岡崎） 

・ 日立市の「ひたち生き生き百年塾」を視察。事前に資料を作るなどよかったが、行きっぱなし

の部分あり生かし方に工夫要。“生涯学習って何”という会内部での研修が実行できなかった

ので自己評価は 2.5点。 

（６）生涯学習フェスティバル担当（山増） 

  ・ 第 11回「入間ルネッサンス あなたの学びで育つまち」参加団体 104、延べ人数 8000人 →

予算を含め、市民の会で主催することの意味を考えてみることが必要。３３万円の予算だが、

市民からの協賛金が多く、繰越金が５０数万円あり。自己評価はしていない。 

４．市民の会のあり方と今後の活動 － フリートーキング要旨 － 

（１）生涯学習フェスティバルと市民の会の関係 



16 

 

・ 市民の会として、生涯学習フェスティバルをどう考えていくか。実行委員会と市民の会の関係

が不明確であり、整合性をはっきりさせることが必要。 

・ 市民の会だけではフェスティバルはできないということで実行委員会制度にしたもの。市民の

会の参加の仕方に問題があると思う。フェスティバルにおける市民の会の認知度も低くなって

いる。 

（２）市民の会の今後の活動のあり方 

  ・ 定例会が単なる”各部会の報告会”になっている。市民の会としての話し合いがない。 

  ・ 市民の会とはなんぞやの話し合いがなく、みんなの共通認識になっていない。 

会の目的の確認が必要。 

  ・ 市民と行政のパイプ役として、行政職の気が付かない点を市民の会で進めてほしいというの

がスタート。当初話し合いを続け会の共通意識ができた。生涯学習とは何かという基本的な

話し合いが必要。 

  ・ 行政と市民の間のパイプ役ではあるが、対象（行政側も市民側も）が大きく変化している。し

てもらいたい中身も変わっている。まちづくりにかかわる生涯学習、学びが中心になると思

う。 

  ・ 市民の会とは何ぞやをよく話し合いながら、その中から今年は何をやるかが出てくるとよい。 

  ・ 経験年数の異なる会員間で話し合いをして共通認識を持つようにベーシックな話し合いをし

たい。 

  ・ どの範囲までを生涯学習というのかわからない点がある。プラン２１がベースだと思うがなに

が生涯学習なのかの具体的な点がわからない。社会教育と生涯学習の違いも不明確。 

   ・ 会としての一体感が感じられない。部会制度はよいと思うので定例会議の進め方に工夫が

必要と感じられる。 

  ・ あれをしなければいけない、これをしなければいけないということはないと思う。悩みながら、

パイプ役に立ち返って、改善すべきパイプの中身をその都度考えながら進めればよい。 

   ・ 定例会議以外に基本的事項の意見交換の機会を持つことが望ましい。 

   ・ ボランティア活動を長く続けるポイントは、①いい加減にやること、②効率を求めない の 2点。

金をもらっていないのだから、できる範囲で動き、協力し合えばよい。 

５．臨時会合の設定 

  ・ 3 月中には予算案を立てる。それには 3 月に活動内容を固める必要がある。各部会長が案

を作ってこのような場で話し合う必要がある。フェスティバルをどうするかも大きな課題。次回

定例会で骨格をきめるため別に会合を持つ。行政との役割分担があるから行政も入る。 

・ 各自で、パイプ役という概念を基本にその中身を考え、小暮さんのところにまとめ集約する。

そのため２月中に、各自考えを、大坪さんにメールまたは小暮さんにファックスを送る。簡単

にわかりやすく３,４行でも可。 

・ 会合期日等：３月７日（火）19:00～ 中央公民館 ３号室 

テーマ：プラン２１に基づく部会のあり方、来年度の活動内容・方向付けが話し合いの中心、できれ

ば予算まで話し合いたい。司会は小暮委員。                以上 

  ３月定例会３月２２日（火）１９時より 中央公民館３号室  当番：下野・杉山委員 
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3月定例会(第１１６回)定例会 議事録 

開 催 日 時 平成１８年３月２２日（火）      １９：００ ～ ２１：３０ 

開 催 場 所 中央公民館 ３号室        司会  杉山    書記   下野 

出  席  者     岩崎、大坪、岡崎、小暮、斉藤、杉山、下野、関谷、多田、中台、並本、 

山増(事務局)加藤、吉川 

１．開会の挨拶  

２．報告 

2.-1「平成１７年度入間市生涯学習をすすめる市民の会事業報告 

   各部会のまとめをして、報告書作成の準備 

2.-1-１ プラン２１の視点で報告書をまとめる方向。 

2.-1-2 市民の会の部会報告書をまとめて関係者に報告してはどうか（行政側より）。 

2.-1-3 市民に対する１年間の事業は、成果や課題を行政に報告し、来年度につなげる意味でも報

告書は必要。 

2.-1-4 ピープルの記載内容に追記するのでよいと考える。 

2.-1-5 様式の確認  目標，実績（予算、実績）、評価、課題、活動時間。 

2.-1-6 各部会長が会議実施日、人数、会議内容等について、メール、ワード等で所定の様式によ

り中台さんに送付する。 

2.-1-7 所定の様式については、中台さんが作成して各部会長にメールで送り、各部会長は記入し

て３月中に返送する。 

2.-1-8  中台さんが編集し、小暮さんと山増さんが４月１４日までに印刷・製本（約１００部） 

2.-2平成１８年度 市民の会事業計画 

   部会組織の検討 

  「公民館との連携」を活動に加える等々の問題について、「市民の会」のあり方等からめて色々と

議論されたが、平成１８年度も部会・組織は継続し、内容については再検討することにした。 

情報（学びの場、掲示板）、学校との連携、広報（FM,HP,会報）、講座、視察、生涯学習フェスティ

バル 

このうち「生涯学習フェスティバル」部会の「市民の会」との関わり方については、次回に検討す

る。 

次回の定例会議は４月１８日（火）19:00より中央公民館３号室 当番は関谷･多田さんです。 
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２．各 部 会 活 動 報 告 書 

 

情 報 部 会                                                部会長 山増 智子   

 

部会の目標   ① 平成 17年度いるま学びの場発行 

② 掲示板の活用、維持 

 

活動実績    ① 平成 17年度いるま学びの場発行（600冊 ・ 情報件数 約１６００件） 

② 掲示板の活用方法をいるま学びの場に掲載 

③公的施設、病院、郵便局、銀行、ガソリンスタンドに閲覧用として常設 

④掲示板設置案内図を作成（下記の地図参照） 

 

掲 示 板 の 地 図 

①富士見公園入口                     ②入間市駅前プラザ内     

 入間市東町１－１６           入間市向陽台１－１６０－１２ 

                    

③新しきを知る公園（第二公園）         ④文化創造アトリエ交差点角   

入間市豊岡 1丁目－１              入間市大字仏子７６４番地 
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⑤さくら公園                  ⑥JR金子駅前駐輪 

       入間市下藤沢３２３               入間市南峯４０７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、掲示板は上記地図内に下記の写真の作品です。 

＊掲示板は生涯学習活動（サークル、教室）の作品を取り入れた手作りでどれもすばらしいものです。（市内 6

基） 

①富士見公園入口（東町 1丁目）       ③新しきを知る公園（豊岡 1丁目）      ⑤さくら公園（下藤沢） 

〔風景画〕               〔陶芸〕                  〔組み木〕 

 

                

②入間市駅前プラザ内(向陽台広場 ）    ④文化創造アトリエ交差点角（仏子）       ⑥金子駅前公園（南峯） 

 〔トールペイント〕        〔子どもたちの絵〕       〔ステンドグラス〕 

市民団体主催事業のチラシやポスターをどなたでも貼ることができます。 

 

活動の総括 

           ① １８年度いるま学びの場の発行に伴い、新たな情報の収集 

           ② 掲示板の活用方法と補修維持管理 

 

 

学校と地域の連携部会 

                                      部会長  関谷 敦子 

部会の目標  

① 生涯学習活動を通して得た市民の知識や経験などを地域の学校で生かす。 

  ② 自分のために学んだことをみんなのために還元できるまちのシステムを作る。 
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  ③ 地域の大人が学校に入っていくことで、より「開かれた学校」になるように協力する。 

 

 

  

 

 

活動実績    ① 高倉小学校第５学年の総合的な学習の時間に市民ボランティアをコーティネート

する事業。コーディネーターの実労記録作成。３年分のコーディネート事業をまとめ

た報告書の作成。 

② 中学校での市民ボランティア活用の可能性を黒須中学校の先生と検討。 

          ③ 生涯学習フェスティバルにて、学校支援ボランティア事例展示・発表 

 

評価 

 コーディネート事業として３年間成果を残した。システム構築の問題点が明らかになった。市民の

会としての生涯学習推進事業の方向性について、より深い検討がなされていなかった。コーディネ

ーター有償化に向けての条件を調査したものの、具体的な解決策を見出せなかった。 

 

課題 

コーディネートシステム構築に向けての具体的な検討を行政と協働すべき。学校側のボランティア

活用態勢の推進対策。（これがなければ学校支援ボランティア、コーディネート制度はうまく機能し

ない） 

 

広 報 部 会                                             部会長 田 中 伸一   

 

部会の目標 

① 「市民の会」の活動を広く市民の皆さんにアピールする。 

② ホームページにより各部会の活動状況を公開し、他の市民団体との連携を図る。 

③ ＦＭ茶笛と連携し、市民の「生涯学習活動」を紹介する。 

④ 活動状況の報告・記録のために「会報」を定期的に編集する。 

 

活動実績 

① ７月末、pc-happy.com 代表 土橋 徳臣さんから懇切 丁寧な講習を受けた委員３名でホー

ムページＤＡＴＡ更新をし、「市民の会」の諸活動をすばやく紹介することができるようになっ

た。 

② 並本委員による「市民の会」のＣＭを制作し、直接的にその活動方針等をアピールしている。

（ＦＭ茶笛、月～木の 11時前に放送中） 

また定期的に企画会議に参加し、生涯学習に取り組む市民に関する情報を提供した。 

ご協力いただいた方々（出演順） 
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日本語指導員 中村廣子さん 

環境アドバイザー 岡野 亘・こずえご夫妻（入間市生涯学習をすすめる市民の会 委員） 

美術協会会長 西野 一男さん      仏子八坂はやし保存会 遠藤 正二さん 

写真連盟事務局長 木崎 芳雄さん   博物館ボランティア 染井 佳夫さん 

彫刻家 宇賀地 洋子さん            加治丘陵のツツジを植え戻す会 関根 精隆さん 

③ 「会報」編集を今年度は半年に一回とした。年度前半の報告・記録を生涯学習フェスティバル

で配布し、後半の活動の見直し等の資料とする。 

 

 

ＮＥＷＳ 

① ９月２日 埼玉県大里郡花園町「彩の国生涯学習振興大会」視察実施。 

② １０月４日 茨城県日立市「ひたち生き生き百年塾推進本部」視察研修実施。 

 

今後の重点政策 

① ホームページを活用し「市民の会」および他の市民団体の活動を随時紹介する。 

② 平成１８年度のフェスティバルを全面的に支援する。 

 

 

講座部会                

部会長 杉山 若江                

活動目標と実績 

① 第 3回市民のいるま塾 

テーマ 「目からウロコが落ちる活きたお金の使い方」 

見直そうくらしと経済 

＊ プラン 21に掲げられている世代を越えた学習の中の、地域活動や 

社会参加の促進に見合う町作りに参化するの人材を育成する 

＊くらしにまつわる新たな視点や気づかなかった情報をヒントに、時代に対応 

する豊かなセンスを身につけてみんなで住みよいまちづくりを目指す講座。 

② いるま子育てわくわくマップ 

  ＊市民の会の中で位置付ける部会として、新たに講座部会が担当する。 

  ＊中央公民館といるま子育て発信隊の共催でおこなう「いるま子育てわくわくマップ２」の 

   作成を部会と協力した。 

③豊かな人生わくわくセミナー 「アクティブな生きかたのヒントがいっぱい」 

資生堂名誉会長 福原義春氏が文化・経済など、多方面に貢献する中で 

知識と智慧と体験から得た生きかたのコツを語るサクセスフルエイジング 

 

[今年の評価] 

  ①・②・③とも非常に上手くいった。 
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[今後の課題] 

 第 3回市民のいるま塾の修了者が作った、五円会の方向づけとバックアップ 

 生涯学習フェスティバルにおける公開講座の必要性 

 

 

 

生涯学習フェスティバル 担当 

                          担当責任者 山増 智子 

 

目標：市民の生涯学習活動の参加への促進と学習成果の発表を行い、市民と行政が協働による

まちづくりをめざす。 

 

 

活動実績 ：平成 7年に第 1回目を開催してから今年度は第 11回を迎える。 

      この 10年で、フェスティバルからたくさんのネットワークが生まれました。 

・ 子育てマップ 

・ 子育てしやすいまちづくり連絡会   ･ 地域福祉 

・ 環境活動              ･ まちづくり 

・ 中国語サークル           ･ バレエ 7 団体による合同企

画運営 

・ フラダンス 17団体による合同企画運営 ･ 大学・高校と地域 

などなど、まだたくさんのネットワークが市内で生まれています。今回もそれぞれがネ

ットワークを組み、市民と行政がともにまちづくりを考える機会になっています。 

 

 

第 11回生涯学習フェスティバルのテーマ&キャッチフレーズ 

 

 

第 11回のフェスティバルを開催（104団体の参加、延べ 8000人の来場数） 
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第１１回「生涯学習フェ

スティバル」の垂れ幕 

「生涯学習をすすめる

市民の会」のメンバー 

人気のこどもエコ 

クイズ ﾁｪｯｸﾎﾟｲﾝﾄ３ 

最高潮に達し、名残惜し

いフィナーレ 市長挨拶 

 

活動の総括   ①終了後、まとめをして第 12回につなげる（実行委員会で報告集発行） 

       ②市民の会全体での共有を強化する。位置づけを明確にする。 

       ③フェスティバルで生まれたまちづくりに繋がるネットワーク等を応援する

システムを今後、市民の会と行政は考えていく。 

 

視察・研修 担当                  担当責任者 岡崎 幸子 

目標 

① 他市への視察を年一回実施。 

視察先の選ぶ規準は、市民が積極的に生涯学習に取り組んでいるところ。 

② 年度から、過去実施していた行政と合同の研修も予定。 

③ 平成１８年 2月、入間市への他市からの視察に対して受け入れ態勢を整える。 

活動実施内容 

◆平成 17年９月２日（金）彩の国生涯学習振興大会 参加 １０名 

 

 

                                

                              

 

                                        

                                        

◆平成１７年１０月４日（火 ) ひたち生き生き百年塾  視察  参加  １６名

 
  百年塾の方と共に教育プラザの前で↑     ↑前もって提出した質問事項の説明を聴く参加委員 
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その他  

① 視察・研修部会担当は５名で構成。 

② 部会担当で候補地を選定し、会長・定例会で承認を受け、視察先との日程調整。 

③ 視察報告書は参加者の抽選。 

＊今期活動の総括 

① 視察・研修後各部会の研修の成果を発表していただく。 

② 研修報告書の方法を改める。 

③ 今年度できなかった市民の会委員の研修、行政と合同研修を実現。 

 

３． 平成１７年度委員名簿 

                            平成 17 年 4 月 1 日現在 

 氏 名 活 動 分 野 等 

１ 岩崎
いわさき

 廣司
ひ ろ し

 
いるま塾の会、地域コミュニティー活動、ユニバーサル環

境活動 

２ 大坪
おおつぼ

 功
いさお

 
文芸入間に応募、生活情報紙｢熟年ばんざい｣にボランティ

アで参加 

３ 岡崎
おかざき

 幸子
さ ち こ

 健康管理士の会 

４ 岡野
お か の

こずえ 
児童センターボランティア会理事、どんぐりクラブ代表サ

ポーター、入間市環境アドバイザー 

５ 岡野
お か の

 亘
わたる

 
児童センターボランティア会、どんぐりクラブサポータ

ー、入間市環境アドバイザー 

６ 栗原
くりはら

 良子
よ し こ

 東野高校講師（現代詩） 

７ 小暮
こ ぐ れ

 欽作
きんさく

 アリット茶の花会、地域老人会活動 

８ 斎藤
さいとう

 次
つぎ

雄
お

 入間市民混声合唱団、入間市立図書館協議会委員 

９ 下野
し も の

 武司
た け し

 城西大学経済学部教授、県金融広報アドバイザー 

10 杉山
すぎやま

 若江
わ か え

 公務員、ガーデニング 

11 関谷
せ き や

 敦子
あ つ こ

 どろだんごの会（子育てサークル） 

12 多田
た だ

 外
そと

志
し

 農園作業、入間市障害者福祉審議会委員 



25 

 

13 田中
た な か

 伸一
しんいち

 日本語教室（西武分館）、北京語サークル（黒須公民館） 

14 中台
なかだい

 建二
け ん じ

 
入間市教育支援ボランティア（東金子合唱団指導）、特別

養護老人ホーム聖愛園説話ボランティア 

15 並本
なみもと

 寿紘
としひろ

 会社員、日本テニス協会公認指導員 

16 野村
の む ら

 和雄
か ず お

 健康生きがいアドバイザー、社会保険労務士 

17 松永
まつなが

 輝義
てるよし

 幼児教育、家庭教育 

18 室山
むろやま

 茂子
し げ こ

 画家、染色作家 

19 山増
やまます

 智子
と も こ

 入間おやこ劇場、文化活動（子育て中心） 

［男性 12 名、女性 7 名］ 

 

 

４、各部会別会議・作業一覧 

 

 

 



日  時 曜日 場  所 時  間 内容（議題、決定事項） 出席者

2005/4/19 火 中央公民館３号室 18:30-21:00 4月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（わ）、栗原、小暮、斉藤、下野、杉山、
関谷、多田、田中、中台、並本、野村、松永、室山、山増、　(事務局)加藤、
吉川、芦澤

2005/4/23 土 健康センター 10:00-12:00 講座部会 子育て講座修了者の交流会 杉山・岩崎

2005/5/17 火 中央公民館１０号室 19:00-21:20 5月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、小暮、斎藤、杉山、関谷、
多田、田中、中台、並本、野村、松永、室山、山増、（事務局）加藤、吉川

2005/5/21 土 健康センター 10:00-12:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作りについて 杉山・岩崎

2005/5/23 月 市役所和室 11:00-13:00 講座部会 会長選出 杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・（事務局加藤）７名

2005/5/24 火 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ実行委員会組織と業務内容検討 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/5/26 木 児童福祉課 14:30-17:00 講座部会 両課で子育て修了者の報告書用の取材 杉山

2005/6/1 水 東金子公民館 13:00-15:00 視察･研修担当17年度事業計画検討会議 多田、中台、野村、岡崎、(事)吉川

2005/6/2 木 市役所和室 14:00-16:00 講座部会 各委員でのテーマの提出 杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・加藤（事務局）8名

2005/6/3 金 アミーゴ 15：30-17：30
学校と地域の連携部会事業計画（ボランティアコーディ
ネート事業・総合的な学習の時間人材紹介事業）

岡野、斉藤、関谷、小暮、下野、松永、芦澤

2005/6/4 土 健康センター 10:00-12:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎・岡崎・野村

2005/6/20 月 4階和室 10：00-11：45
情報部会05年度「いるま学びの場」発行までの作業確
認・掲示板の活用と利用アピールについて

多田、大坪、山増

2005/6/21 火 中央公民館１０号室 19:00-21:20 6月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、小暮、杉山、関谷、多田、
田中、中台、並本、野村、松永、室山、山増、（事務局）加藤、吉川

2005/6/22 水 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ全体テーマ設定・参加団体募集について 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/6/23 木 市役所和室 10:00-12:00 講座部会 大テーマの検討
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2005/6/23 木 市役所和室 13:00-15:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎・岡崎・豊嶋（いるま塾の会）

2005/6/27 月 久保稲荷公民館　洋室B 19:00-21:20 広報部会 会報フォーム打ち合わせ 大坪、室山、中台、野村、吉川

2005/7/1 金 中央公民館 18:30-21:30 講座部会 「見直そう暮らしと経済」の決定
杉山・並本･多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）８名

2005/7/4 月 FM茶笛 17:00-18:30 FM 出演者6名紹介 並本委員のCM制作確認 栗原、岡崎、野村、田中

2005/7/5 火 アミーゴ 15：30-17：30
黒須中ミーティング報告・学校支援ボラ登録リスト・コー
ディネート組織立ち上げ

岡野、斉藤、関谷、小暮、下野、松永、芦澤

2005/7/7 木 健康センター 10:00-12:00
講座部会 子育て講座修了者の報告書作り用に親子支
援課取材

杉山

2005/7/12 金 市役所和室 13:00-16:00 講座部会 １０月～１月　全８回講座日程・場所
杉山・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事務局）
７名

2005/7/12 金 市役所和室 15:30-17:30 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎・岡崎

2005/7/19 火 中央公民館１０号室 19:00-21:10 7月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斉藤、杉山、関谷、多田、
田中、中台、並本、野村、松永、室山、山増、(事務局)加藤、吉川

2005/7/20 水 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙﾃｰﾏ別企画・参加団体募集要項について 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/7/21 木 市役所和室 10:00-12:30 講座部会 各回の講座内容提出
杉山・並本・岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2005/7/28 木 黒須中学校 11：00-12：00
中学校での地域の力の利用について・ランチタイムボラ
導入の可能性

岡野（こ）岡野（亘）、斉藤、関谷

2005/7/29 金 久保稲荷公民館 19:00-21:20 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ　制作体験:講師 土橋さま 中台、田中、岩崎、岡崎、野村、吉川、土橋

2005/8/4 木 市役所和室 10:00-12:30 講座部会 各回の講座内容検討・選定 杉山・並本・岡崎・多田・斉藤・岩崎・加藤（事務局）７名

2005/8/4 木 野村證券 14:00-16:00 講座企画打合せ 杉山・並本・岡崎・多田・岩崎・加藤（事務局）６名

2005/8/5 金 中央公民館 14:00-16:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎

2005/8/8 月 久保稲荷公民館　洋室B 19:00-21:20 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ　HP担当3人会議 大坪、岡崎、室山、野村、中台、吉川

2005/8/9 火 入間市新久 13:00-15:00 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ Flash、SQLｻｰﾊﾞｰのレンタル確認 中台

2005/8/10 水 中台自宅 22:00-22:30 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ　05年度の会計報告更新 中台

2005/8/12 金 東金子公民館 17:00-18:30 視察･研修担当 百年塾視察実施日検討会議 中台、岡崎、(事)吉川

2005/8/16 火 市役所和室 10:00-12:30 講座部会 各回の講座内容選定絞込み決定・市報原稿
杉山・岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）8名

2005/8/17 水 市役所相談室 13:00-14:00 講座部会 消費者相談室講師依頼の相談 杉山・豊嶋（いるま塾の会）

2005/8/18 木 4階和室 10：00-16：00 情報部会「いるま学びの場」校正チェック他 室山、多田、山増

2005/8/19 金 4階和室 10：00-16：00 情報部会「いるま学びの場」校正チェック他 大坪

2005/8/24 水 中央公民館 14:00-16:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎

2005/8/24 木 産業文化センター第2集会室 ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ参加団体企画会議 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/9/7 水 市役所和室 10:00-12:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作り 杉山・岩崎

2005/9/9 金 図書館西武分館 16：00-18：00
黒須中ミーティング報告・フェス学校と地域の連携・高
倉総合的な学習の時間

岡野（こ）岡野（亘）、小暮、斉藤、関谷、松永、芦澤

2005/9/9 金 市役所和室 10:00-12:30 講座部会 各回の講座内容詳細検討・チラシ作成
杉山・並本・岡崎・多田・斉藤・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）８名

2005/9/10 金 ネット会議 14:00-14:40 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ　掲示板写真更新 中台、岩崎、山増

2005/9/14 水 市役所印刷 9:30-12:00 講座部会 子育て講座修了者の報告書作りの印刷 杉山・岩崎

2005/9/14 水 藤沢生協 9:30-12:00 講座部会 スーパーお願い 杉山・斎藤

2005/9/15 木 市役所印刷 午前 講座部会 子育て講座修了者の報告書作りの印刷 杉山・岩崎

2005/9/15 木 春日町いなげや 講座部会 スーパーお願い 岡崎・豊嶋（いるま塾の会）

2005/9/15 木 ネット会議 14:00-14:20 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 第3回市民のいるま塾掲載 中台、岩崎

2005/9/16 金 市役所和室 10:00-12:30
講座部会 市内スーパー依頼担当・公開講座・他市調査
担当

杉山・並本・岡崎・多田・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事務局）
７名

2005/9/16 金 ギヤラリーやまなか 16:00-18:30 視察・研修先への質問事項検討会議 多田、中台、野村、岡崎、(事)吉川

2005/9/18 日 ｍａｉｌ会議 14:00-16:30 日立いきいき百年塾質門表作成 中台、岡崎

2005/9/19 月 ｍａｉｌ会議 16：00-18:30 日立いきいき百年塾質門表の修正会議 岡崎、中台、野村

2005/9/20 火 中央公民館１０号室 19：00-21:30 9月定例会
岩崎、多田、田中、松永、室山、岡野（亘）、岡崎、中台、大坪、小暮、杉山、
栗原、関谷、山増、(事務局)吉川

2005/9/22 木 4階和室 10：00-16：00 情報部会「いるま学びの場」閲覧用シール貼り他 室山、多田、大坪



2005/9/22 土 市役所和室 13:00-16:30 講座部会 市内スーパー依頼・公開用作成・他市調査・
杉山・並本・岡崎・多田・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）８名

2005/9/26 月 4階和室 9:30-15:30 情報部会「いるま学びの場」閲覧用シール貼り他 山増

2005/9/27 火 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ企画書の取りまとめ・予算・協賛金について 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/9/28 水 黒須中学校 16：00-17：30 学校と地域の連携部会 給食ボランティア 岡野（こ）岡野（亘）、小暮、斉藤、関谷、松永、芦澤

2005/9/28 高倉小学校 全16回
第５学年総合的な学習の時間「ボランティアコーディ
ネート事業」～11/30

岡野（こ）、岡野（亘）、関谷

2005/9/28 水 野村證券 10:00-12:00 講座企画打合せ 杉山・並本

2005/10/3 月 市民活動センター 19:00-21:30 講座部会 市内スーパー最終・公開用作成・各回担当 杉山・並本・岡崎・多田・斎藤・岩崎・加藤（事務局）７名

2005/10/6 木 藤沢生協 11:00 講座部会 ス－パー依頼挨拶 杉山・多田

2005/10/7 金 春日町いなげや 14:00 講座部会 ス－パー依頼挨拶 杉山・多田

2005/10/7 金 春日町いなげや 16:00 講座部会 ス－パー依頼挨拶 多田

2005/10/11 火 健康センター 15:00 講座部会 子育て講座報告書完成会 杉山・岩崎・岡崎・豊嶋（いるま塾の会）

2005/10/11 火 中央公民館 19:00-21:30 講座部会 福原義春特別講演会打合せ
杉山・並本・多田・岩崎・工藤（いるま塾の会）・豊嶋（いるま塾の
会）・加藤（事務局）共生ハーモニー１１名

2005/10/13 木 川越ヤオコー 10:00 講座部会 ス－パー依頼挨拶 多田・豊嶋（いるま塾の会）

2005/10/15 土 中央公民館 12:00-17:30 講座部会 第１回講座と次回打ち合わせ
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）・加
藤（事務局）９名

2005/10/17 月 狭山市役所 15:00-17:00 講座部会 狭山市財政調査 斎藤

2005/10/18 火 中央公民館１０号室 19：00-21:30 10月定例会
岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、斉藤、杉山、関谷、多田、田中、中台、野村、
松永、山増、小暮、大坪、岩崎、（事務局）吉川

2005/10/19 水 市役所和室 14:00 講座部会 子育て講座報告書発送 杉山・岩崎

2005/10/21 金 中台自宅 22:00-22:30 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 日立いきいき百年塾掲載 中台、岩崎、岡崎

2005/10/25 火 川口市役所 13:00-16:40 講座部会 川口市財政調査 斎藤

2005/10/25 火 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ､ﾌｨﾅｰﾚ・参加団体全体会について 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/10/25 月 生涯学習課 13:00-15:30 ピープルFAX原稿6部文字起こし 中台、吉川

2005/10/29 土 中央公民館 12:00-17:30 第２回講座と次回打ち合わせ
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2005/11/4 金 産業文化センター第2集会室 ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ全体運営･会場配置などについて 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/11/8 火 銀座資生堂 14:30 講座部会 福原義春特別講演会の講師へ挨拶 杉山

2005/11/8 火 FM茶笛 14:00-14:35 FM 出演者4名紹介 06年1月の確認会議 栗原、野村、田中、長谷川(協力委員)

2005/11/12 土 中央公民館 12:00-17:30 第３回講座と次回打ち合わせ 杉山･岡崎・多田・斉藤・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）６名

2005/11/15 火 市民活動センター   活動室 ２ 19：00-21:30 11月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斉藤、下野、杉山、関谷、
多田、田中、中台、野村、松永、室山、山増、（事務局）吉川

2005/11/18 金 コーヒー館 10:00 第4回講座発表者と打ち合わせ 杉山・並本

2005/11/18 金 アミーゴ 12:00
講座部会 福原義春特別講演会の会場視察と資生堂側
と打合せ

杉山

2005/11/22 火 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ前日、当日の作業分担・会場配置について 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/11/26 土 ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ準備日・会場設営､リハーサル 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2005/11/27 日 生涯学習フェス 13：00-14：30
学校と地域の連携部会 大学と地域の連携　市長を囲
む懇談会

関谷

2005/11/27 土 産業文化センター 9:00-17:00 講座部会 生涯学習フエスティバル第４回講座
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）８名

2005/11/27 日
産業文化センター､中央図書館、
児童ｾﾝﾀｰ､体育館、運動公園など

フェスティバル当日
岩崎､大坪､岡崎､岡野こずえ、岡野亘､栗原､小暮､斎藤、下野､杉山､関谷､
多田､田中､中台､並本､野村､松永､室山､山増

2005/12/1 木 アミーゴ 16：00-18：00
学校部会 フェス報告・ボランティアコーディネート事業
報告・中学校ボランティア

岡野（亘）、関谷、斉藤、松永、芦澤

2005/12/6 火 中央公民館 18:00-21:30 講座部会 福原義春特別講演会打合せ
杉山・並本・多田・斎藤・岩崎・工藤（いるま塾の会）・豊嶋（いるま
塾の会）・加藤（事務局）・共生ハーモニー１１名

2005/12/9 金 アミーゴ 9:00-17:00 講座部会 福原義春特別講演会
杉山・多田・斎藤・岩崎・松永・工藤（いるま塾の会）・豊嶋（いるま
塾の会）・沢田（いるま塾の会）・共生ハーモニー１１名

2005/12/10 土 市民体育館会議室 12:00-16:00 第５回講座と次回打ち合わせ
杉山・岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事
務局）８名

2005/12/17 土 中央公民館 12:00-17:30 第６回講座と次回打ち合わせ
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2005/12/20 火 入間市市民会館 ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ反省会・いいとこさがし
岩崎､大坪､岡崎､岡野こずえ、岡野亘､小暮､斎藤、下野､関谷､多田､中台､
野村､松永､室山､山増

2006/1/14 土 中央公民館 12:00-17:30 第７回講座と次回打ち合わせ
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2006/1/17 火 中央公民館１０号室 19：00-21:30 2006年1月定例会
岩崎、大坪、岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、小暮、杉山、関谷、多田、
田中、中台、並本、野村、室山、山増、(事務局)加藤、吉川

2006/1/21 土 中央公民館 12:00-17:00 第８回講座と次回打ち合わせ
杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・山増・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加
藤（事務局）９名

2006/1/25 水 19：00-21：30 情報部会今年度の成果と課題 室山、多田、大坪、山増

2006/1/25 水 ギヤラリーやまなか 15:00-17:00 視察･研修担当 今期活動の総括会議 多田、中台、野村、岡崎　

2006/1/31 火 産業文化センター研修室  ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ次回運営に向けての意見交換･会計報告 松永、山増、大坪、室山、岡野、小暮、関谷、岩崎、田中

2006/2/7 火 市役所和室 16：00-18：00 学校と地域の連携部会事業成果と課題の検討・評価 岡野（こ）、岡野（亘）、関谷、斉藤、小暮、加藤

2006/2/7 木 久保稲荷公民館 13:00-14:00 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ ｱｸｾｽカウンター修正 中台、吉川、土橋

2006/2/10 金 FM茶笛 15:15-16:45 FM CM制作2006年継続についての確認会議 岡崎、田中、栗原

2006/2/18 土 久保稲荷公民館 9:30-12:00 講座受講者と交流会 杉山・岡崎・多田・斉藤・岩崎・加藤（事務局）６名

2006/2/21 火 中央公民館３号室 19:00-21:20 2月定例会
岡崎、岡野（こ）、岡野（亘）、栗原、斎藤、杉山、関谷、多田、中
台、野村、室山、山増、小暮、大坪、岩崎、（事務局）吉川

2006/3/4 土 久保稲荷公民館 9:30-12:00 講座受講者と交流会 杉山・並本･岡崎・多田・斉藤・岩崎・加藤（事務局）７名

2006/3/7 火 市役所和室 16：00-18：00 学校と地域の連携部会事業成果と課題の検討・評価 岡野（こ）、岡野（亘）、関谷、斉藤、芦澤

2006/3/14 火 FM茶笛 15:00-16:40 FM 出演者3名紹介 5月の確認会議 栗原、岡崎、中台

2006/3/18 土 産業文化センター 15:30-17:00 講座受講者と交流会 杉山・並本･多田・岩崎・豊嶋（いるま塾の会）加藤（事務局）６名

2006/3/22 火 中央公民館３号室 19：00-21:30 3月定例会
岩崎、大坪、岡崎、小暮、斉藤、杉山、下野、関谷、多田、中台、並
本、山増、(事務局)加藤、吉川


